## "Kein Weltuntergang" - Theaterbesuch der 5. und 6. Klasse

Am vergangenen Mittwoch besuchte die 5. und 6. Klasse gemeinsam das Theater an der Rott in Eggenfelden. Gleich in der Früh machten sich die beiden Klassen mit dem Zug auf den Weg nach Eggenfelden, um sich das Stück "Kein Weltuntergang" anzusehen. Das Stück handelt von der Problematik des Klimawandels. Da das Thema für die Kinder der 5. und 6. Jahrgangsstufe doch noch sehr komplex ist, wurden sie zuvor im Deutschunterricht gezielt darauf vorbereitet.

Neben dem genannten Aspekt beschäftigt sich das Theaterstück auch mit der drängenden Frage, was jeder und jede einzelne für den Klimaschutz tun kann. Gleichzeitig bewegte aber auch die Überlegung, was der Begriff "Klimawandel" für um das Jahr 2010 geborene junge Menschen bedeutet, die – anders als die älteren Generationen – diesen schleichenden Prozess gar nicht miterlebt haben, sondern von Anfang an in einer Situation aufwachsen, die man zu Recht als "Klimakrise" und zugespitzt als "Klimakatastrophe" bezeichnen darf. Dass es den Kindern gefallen hat und sie auch wichtige Inhalte daraus mitnehmen konnten, zeigte sich bei einem abschließenden Gespräch mit den Schauspielern und Beteiligten.